

きのかわ支援学校第3回学校運営協議会

- 1 日時 令和4年度2月24日(木) 13時00分~14時30分
- 2 場所 きのかわ支援学校 会議室
- 3 参加者 きのかわ支援学校 学校運営協議会委員8名
- 4 協議・報告の内容

①令和4年度の高野ロマルシェの取り組みについて

高等部主事(岡田)より、高野ロマルシェの今後の運営について説明がありました。

まずは、高野ロマルシェをどのように運営し、組織としてどのような機関や団体等と連携していくのかについて確認しました。また、委員の皆さんからは、「提案にあったように、生徒とサポートするメンバーと一緒に考える機会を多く持った方良い」などアドバイスがありました。

その後は、高野ロマルシェの年間計画について説明をしました。生徒とサポートするメンバーと一緒に運営や製品作りについて話し合う「高野ロマルシェプロジェクト会議(仮称)」の実施や企業等から生徒たちが販売に向けておこなう接客時のマナー講座などについて提案しました。委員の皆さんからも「いい取り組みだと思います。今後は、役割分担を明確にしたり、学校と協力する団体等がどのようにかかわっていくのか検討したりしていけばいいと思います」などの意見が出ていました。今後、検討していくことや課題もありますが、高野ロマルシェが地域に根ざした地元の人に愛される取り組みになってほしいと思います。



②令和3年度学校評価について

学校長より、令和3年度の学校評価についての説明をおこないました。委員の皆様からはICT教育等については今後の大切な取り組みになっていくので特別支援学校を含め各校で推進していったほしい」との意見をいただきました。ますます進んでいく情報化社会に向けて本校でも次年度はICT機器を使った授業作り等の研修に取り組んで行く予定です。



5 今後に向けて

今回の学校運営協議会では、地域との連携や今後のきのかわ支援学校の取り組みについて貴重な意見をたくさんいただきました。子どもたちが自立して社会参加して行く上で、この協議会の果たす役割は大変貴重なものだと思われました。次年度は学校運営協議会に本校生徒も参加して、地域との連携に向けてプレゼン等をおこないながら交流する予定になっています。今後も委員の方々や地域とともにより良い学校作りに取り組んでいきたいと思ひます。